

Voilà une plage telle que je les aime, celle des Salines (sud de l'île)



Toujours la plage des Salines (sable blanc au sud de l'île, sable noir au nord)



Encore la superbe plage des Salines, qui s'étend sur plusieurs kilomètres.



Toujours la très longue plage des Salines



La plage des Salines vue de la mer



Cette plage est bordée tout au long de cocotiers



Ces cocotiers permettent de se mettre à l'ombre en cas de besoin



La plage des Anses d'Arlet – Toujours au sud et toujours du sable blanc



Une plage où le sable est déjà presque noir – C'est l'anse Turin dans le nord vers St-Pierre



L'anse Turin est célèbre dans le monde entier : Gauguin y a peint plusieurs tableaux



L'anse Turin sous un autre angle – Au fond la montagne Pelée ; nous reparlerons

